
県内自治体のＩＣＴシステムの導入状況（Ｈ30.8） 資料２－２

市町村名 導入有無 導入時期（予定） 実施主体 システム

横須賀市 有 平成２６年度 医師会 Ａ社

三浦市 有 平成２８年度 医師会 Ｂ社

秦野市 有 平成２７年度 医師会 Ｂ社

伊勢原市 有 ※秦野伊勢原医師会で導入 医師会 Ｂ社

海老名市 有 平成２６年度 市 Ａ社

綾瀬市 有 平成２７年度 市 Ａ社

横浜市 無（※） 無

川崎市 無 無

相模原市 無 無

平塚市 無 -

鎌倉市 無 無

藤沢市 無 無

小田原市 無 無

茅ヶ崎市 無 無

逗子市 無 無

厚木市 無 -

大和市 無 -

座間市 無 -

南足柄市 無 無

葉山町 無 -

寒川町 無 -

大磯町 無 -

二宮町 無 無

中井町 無 無

大井町 無 無

松田町 無 無

山北町 無 無

開成町 無 無

箱根町 無 -

真鶴町 無 -

湯河原町 無 無

愛川町 無 無

清川村 無 無

※市では導入が無いが区での導入実績はあり。

３３市町村中６市導入（１８．２％）



◆実際に使った感想

医師からは最初に患者情報入力のひな形を作成することに手間がかかり、使いにくい
との意見あり

あまり使われていない

使い勝手が悪いと評判は良くない

◆導入に関する状況

医師会で導入済み

自治体単位ではなく各病院独自に導入している

医師会で導入も診療所は登録無

一部の医師から導入についての希望があったが、介護事業所などの手間や他の医師か
ら賛同を得られていない

昨年に医師会主導でＣ社を入れるとの話があったが、立ち消えになった

在宅医療の医師が高齢化していて導入は考えていない

具体的な検討には至っていない

近隣市の状況などを調査中。大きく広げるより小さなコミュニティで進めたほうが良
いのでは、と医師やケアマネとは意見交換している

医師会に委託できないか管内での導入に向けて検討中

医師会管内の会議で方向性を模索中

医師が利用してくれないと運用は難しい

医師会が中心となり、今年度は視察など研究予定。候補にＡ社、講演会講師から紹介
があったＬＩＮＥを使ってできる情報共有方法などが挙がっている
訪問医が一人なので医師が増えない
ケアマネ等の需要がありそうなので今後開拓予定

現在は基幹病院を中心に診療所とつなげているが、薬剤師や介護事業所などからも需
要があることが分かったので今後は拡大を検討する

◆運営費用

医師会では県補助金でモデル事業で導入したとのこと。市立病院を中心に活用してい
るようだが、補助金がなくなるとやらなくなるのではと危惧している

費用対効果が薄いので対策に困っている様子

◆その他

今年度からメーリングリストを会議メンバー（9事業所）で日程等の情報を共有する
ツールとして活用。今後の状況で事業所全体に広げるかを検討予定

紙媒体のツール作成はなく、既存の病診や病施の情報提供書式を活用。今後充実予
定。医師会から診療遠隔システムの話題は出ている


